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 “中部水域人工島相關研究”意見書 
 
 
為滿足香港長遠發展的需要，包括房屋供應，就業機會及策略性道路/鐵路網絡，

「明日大嶼願景」計劃實在是無可取替，刻不容緩。作為「明日大嶼願景」主要

建議的中部水域人工島填海計劃，本人認為相關研究務必盡快推行，以交代公眾

整個「明日大嶼願景」可帶來的經濟效益，及提供更多資料以作日後的長遠規劃，

但願受惠於我們的下一代。 
不過，本人雖支持盡快落實推行相關研究，亦衷心提醒各界推行此研究的同時，

必須注意環境方面的影響。考慮到大規模填海計劃於本地乃屬先例，公眾人士會

憂心填海計劃是否屬可持續性發展，本人期望此研究可加強對這方面的評估，以

剔除部份公眾人士對整個「明日大嶼願景」的憂慮。 
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